

## Tercera fecha Enduro reunió a más de 200 pilotos en Arauco



CECIDA

LOS PILOTOS DESTACARON CON SUS DESTREZAS Y VELOCIDAD.

La pista de Los Patos de Arauco y los amantes de las motos vivieron días de emoción, con la realización de la tercera fecha del campeonato Zonal Sur Enduro, instancia que congregó a más de doscientos pilotos de diversas partes de la región.

Una pista privilegiada al estar rodeada de bosque nativo, buen trazado, un buen grip, de tramos anchos que permitían el adelantamiento, trabada con obstáculos de árboles y raíces, curvas cerradas, trepadas con bastante dificultad y una especial que es un tramo que permite tomar mayor velocidad. Todo esto hizo que fuese una pista bastante llamativa y competitiva para los pilotos, en la que destacó la presencia de la excelente calidad de pilotos, campeones de nivel nacional, en un evento a gratuito.

El diseño de la pista entregó una visión atractiva para los asistentes, quienes



### LOS GANADORES

Cada una de las categorías dejó a su ganador. Entre ellos destacaron en Experto +35, se impuso Nelson Silva; Intermedio +35, Samuel Toledo; Promo, Abraham Ramírez; Promo +35, Andrés Ruiz; Mayor +42, Cristian Leoneli; Mayor +50 Jimmy Allen; y Mujeres A Leslie Aranda.

pudieron observar las competencias desde diferentes puntos del terreno. A la jornada, que contó también con la locución y apoyo de la voz oficial del campeonato nacional Chile mx, Enzo Chazal Garrido, asistieron cerca de mil personas, quien disfrutaron de las carreras. 🍀

# 1

**mil personas dijeron** presente para disfrutar de las competencias de las motos.

# 207

**exponentes de toda la** región participaron en diversas largadas y categorías.